



“No vamos a aceptar exclusiones políticas indebidas”, advierte Jesús Zambrano

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La cúpula nacional del PRD declaró “una pausa” en su participación en los trabajos del Comité Organizador del Frente Amplio por México, hasta que se aclaren los criterios para dejarlos fuera de la contienda presidencial.

El dirigente nacional del partido, Jesús Zambrano, acompañado de sus aspirantes presidenciales, Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles, así como de sus diputados

“ESTAMOS MOLESTOS”

Anuncia PRD “una pausa” en su participación en el Frente

y senadores, exigió “el derecho de audiencia al Comité Organizador para hacer la aclaraciones, para que se transparente la decisión de dejarnos fuera de la contienda del Frente Amplio por México”.

“Anunciamos que establecemos una pausa en nuestra participación en el Comité Organizador, en espera de que se den las aclaraciones pertinentes”, porque “no vamos a aceptar exclusiones políticas inde-



Reclamo. Jesús Zambrano, flanqueado por Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL FINANCIERO	PP-38	11/08/2023	LEGISLATIVO

bidas”, porque “las exclusiones políticas no sirven al proceso político”.

Remarcó que, “de última hora, aplicaron criterios que no estaban en la convocatoria, por lo que expresamos nuestra molestia”.

Explicó que “nos mantenemos en el Frente, pero estamos a la espera de que se den las aclaraciones pertinentes y suficientes como lo han estado planteando nuestros dos aspirantes, y lo que resulte también de lo que suceda en las próximas horas, esperamos la reunión con el Comité Organizador”.

“El PRD acompaña a Aureoles y a Mancera en su exigencia para el derecho de audiencia y se den las aclaraciones necesarias y suficientes, y que se pueda transparentar por qué se tomó la decisión de dejarlos fuera de la contienda”, insistió.

Zambrano rechazó también las versiones de que el PRD incurrió en irregularidades y que actuó con dolo en la recolección de firmas.

En conferencia en la Cámara de Diputados, Zambrano aseguró que “en todos los estados aportaron firmas en apoyo a nuestros aspirantes” y que hubo más de 500 mil. “No estamos acusando a nadie, pero pedimos que se aclare la decisión del Comité Organizador”, aseguró.

“Nos resulta extraño que estos criterios que se aplicaron solamente vinieron a impactar de manera negativa a nuestros dos aspirantes y no a otros”, se quejó. Hasta ayer, indicaron en el partido, aún no se había solicitado la audiencia al Comité Técnico.